

et s'établit à la Pointe-Lévis, où il fut sénéchal et capitaine de la côte. Il mourut en 1702, âgé de 85 ans. Ses descendants sont très nombreux dans le district de Québec et dans celui de Gaspé. Monseigneur Turgeon, archevêque de Québec, et Mgr. Bourget, évêque de Montréal, descendent par les femmes, de ce martyr de la foi. Claude Bourget, le premier ancêtre de Monseigneur Bourget épousa Marie Couture, une des filles de Guillaume Couture.



Tels sont, Honorable Adélarde Turgeon, les ancêtres de la famille Turgeon. En me demandant de faire votre généalogie vous m'avez fourni l'occasion de relire des pages intéressantes de notre histoire et de nos registres. Je vous en remercie.

JOSEPH DROUIN,

*Avocat.*

Montréal, août, 1918.

